

Kapolda Sulsel Hadiri Upacara HUT TNI di Karebosi

Jamaluddin, M.M. - MAROS.GOBLOG.CO.ID

Oct 6, 2024 - 03:27



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Makassar - Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., turut menghadiri upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara

Nasional Indonesia (TNI) yang ke-79 di Lapangan Karebosi, Makassar, pada Sabtu (05/10/2024). Kegiatan yang mengangkat tema *"TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Sukses Kepemimpinan Nasional untuk Indonesia Maju"* ini dihadiri oleh berbagai unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) dan masyarakat.

Upacara berlangsung khidmat, Panglima Divisi Infanteri 3 Kostrad, Mayjen TNI Bangun Nawoko, S.I.P., bertindak sebagai Inspektur Upacara. Dalam amanatnya, menyampaikan pentingnya tema HUT TNI kali ini sebagai cerminan cita-cita besar TNI dalam menjadi prajurit yang profesional, responsif, integratif, modern, dan adaptif.

"Tema ini sangat relevan untuk merefleksikan komitmen TNI dalam menjaga kelangsungan hidup bangsa dan negara. Sebagai pilar utama pertahanan negara, prajurit TNI memiliki peran dan tanggung jawab besar dalam menjaga kedaulatan dan keutuhan wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI)," ujarnya

Selain itu, Pangdiv 3 Kostrad juga menegaskan bahwa TNI tidak hanya modern dalam persenjataan, tetapi juga terus meningkatkan kemampuan untuk merespons berbagai tantangan di masa depan. Kesatuan dengan rakyat dan kemajuan teknologi menjadi kunci bagi TNI dalam menjalankan tugasnya mengawal keamanan nasional.

Dalam kesempatan ini, Kapolda Sulsel, Irjen Pol. Yudhiawan, menyampaikan rasa bangganya atas sinergi yang selama ini terjalin antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan di Sulawesi Selatan. "Kami sangat menghargai kerja sama yang baik dengan TNI dalam mengawal keamanan dan ketertiban di daerah ini. Kami siap terus bersinergi demi kepentingan bangsa dan negara," ungkap Kapolda Sulsel.

Peringatan HUT TNI ke-79 ini berlangsung dengan penuh antusiasme, disaksikan oleh ribuan masyarakat yang hadir di Lapangan Karebosi. Berbagai atraksi militer turut memeriahkan acara, menampilkan kekuatan dan kesiapan TNI dalam menjaga kedaulatan negara.

Upacara ini menjadi momentum penting untuk memperkuat semangat kebersamaan antara TNI, Polri, dan seluruh elemen masyarakat dalam menjaga keamanan serta kedamaian di Indonesia. (Humas Polres Maros/*)